



## Beschlussauszug aus der 6. Sitzung der Gemeindevertretung Dargen vom 16.07.2020

---

### **Top 4 Bericht des Bürgermeisters**

Der Bürgermeister berichtet, dass die Straßenlampen grundrepariert worden seien. Ein Teil der Beleuchtung, zum Beispiel in Görke, wurde auch schon auf LED umgerüstet. Leider kam die Maßnahme dann durch COVID-19 und die späte Haushaltsbestätigung ins stoppen. Nun geht es aber weiter, so Herr Wenzel, es werden nun auch die Kabelbrüche in Katschow und Kachlin repariert. Die Arbeiten in Görke an der Bundesstraße gehen allerdings erst nach den Ferien weiter.

Zur Fördermaßnahme Spielplatz – die Antragstellung ziehe sich hin. Mittlerweile sind die Preise so hoch, dass die Anträge nicht mehr stimmen und nachgearbeitet werden musste. Die Bewilligung einer Zuwendung bleibt nun abzuwarten. Der Zweckverband Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung Insel Usedom, teilte mit, dass es immer noch zu wenig Grundwasser gäbe und der Verband aufgrund der Corona Zeit ein Defizit eingefahren hätte.

Die Bushaltestellen an der Bundesstraße werden derzeit durch den Hausmeisterservice instandgesetzt.

Weiter hätte es eine Aussprache mit Herrn Wenzel, Frau Werner und einem Anwohner in Görke bezüglich einer Hecke, die die Sicht behindert gegeben. Bereits am nächsten Tag hätte der Eigentümer die Hecke beschnitten. Erfreulich hier, dass gleich vier weitere Anwohner ebenfalls ihre Hecken beschnitten, sodass nun eine gute Sicht auf die Straße gewährleistet ist.

Frau Werner gibt zu bedenken, dass dort trotzdem ein Verkehrsspiegel installiert werden muss. Spätestens wenn das Buswartehäuschen steht!

Der Teich in Dargen hat wieder einen Regenwasseranschluss an die Straße. Der Bürgermeister dankt hier Herrn Knüppel und Herrn Möller für die geleistete Arbeit.

Die Arbeiten der E.dis bezüglich der Kabelverlegung von Görke nach Bossin läuft. Einzig ein Grundstückseigentümer hätte keine Genehmigung zur Verlegung über das Grundstück erteilt, sodass nun bedauerlicherweise eine circa 100 m Umverlegung des Kabels erfolgen müsse.

Herr Wenzel erfragt die Anwohner aus Kachlin, ob die Straße abgefegt wurde. Dieses könne nicht beantwortet werden und solle durch das Amt bei der Firma nachgefragt werden.

Die Straßenverkehrsschilder die bei der Verkehrsschau moniert wurden, sind soweit alle aktualisiert. Einige müssen jedoch noch geprüft werden, so Herr Knüppel.

Auch das Windkraftschöpfwerk wurde instandgesetzt.

Zur Bushaltestelle Görke hätte ebenfalls ein Vor-Ort-Termin stattgefunden. Nach Lösungen werde weiterhin gesucht.

Neuerungen gäbe es bei dem Verfahren Straßenausbaubeuräge, die Gemeinde erhalte hier nun jährlich 23.000 € vom Land um Ansparungen für Instandsetzungen der Straßen zu ermöglichen.

Zum Anschluss einer möglichen Erdgasversorgung würden bereits 85 Zusagen vorliegen. Die meisten seien hier aus Kachlin. Jetzt soll eine nächste Einwohnerversammlung anberaumt werden, so der Bürgermeister.